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Senhor Presidente,

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto 
Sousa Santos juntamente com as Secretarias competente da municipalidade 
informagoes detalhadas sobre o que esta sendo planejado para a Rua do 
Campinho no Jd Florim em Cajamar-Centro.

Quais sao os estudos e pianos que o municipio possui para resolver a 
situagao dos moradores?

O que sera feito em relagao a infraestrutura dessa area, incluindo 
fornecimento de energia eletrica, saneamento basico, pavimentagao e 
outros servigos essenciais?

Alem disso, e imprescindivel que saibamos o que esta sendo feito no 
que diz respeito a regularizagao fundiaria dessa area. Caso a localidade 
realmente seja de carater particular, quais sao os proximos passes para 
solucionar essa questao e garantir que os moradores nao fiquem 
desamparados, sem acesso a direitos basicos como o de ter uma residencia 
em urn espago digno e seguro?

JUSTIFICATIVA

Os cidadaos dessa area enfrentam dificuldades significativas que 
merecem nossa atengao e solugao imediata.

De acordo com relates dos proprios moradores, muitos deles estao 
vivendo em condigoes precarias, sem o acesso basico a energia eletrica e sem 
a infraestrutura minima para garantir sua qualidade de vida. Alem disso, ha urn 
questionamento constante sobre o status da area onde residem, pois muitos 
afirmam que se trata de uma area particular, o que tern gerado incertezas 
quanto a regularizagao da localidade e ao future daquela comunidade.
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E importante ressaltar que esses cidadaos merecem a mesma atengao e 
respeito que qualquer outro morador da nossa cidade. Eles tem direito a uma 
infraestrutura basica, como energia, agua potavel, e vias adequadas para o 
trafego. A falta dessas condigoes prejudica a qualidade de vida e coloca esses 
moradores em uma situagao de vulnerabilidade social.

For esses motives, pego que o Executive nos fornega, com a maior 
urgencia possivel, os estudos e os pianos em andamento para a resolugao 
dessa questao. Os moradores da Rua do Campinho precisam de respostas e 
de agoes concretas.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 13 de margo de 2.025.
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